

## Casos de tuberculosis bajaron 21% en la Región del Biobío

SHUTTERSTOCK



*El diagnóstico precoz es clave.*

Según el informe del programa de Tuberculosis de la Seremi de Salud, la enfermedad registró una baja de un 21% en los últimos dos años. María José Chandía, encargada regional del programa, señaló que en 2022 hubo 297 casos en el Biobío, cifra que en 2023 se redujo a 234. Asimismo, en 2022 hubo 27 fallecimientos por esta causa, en 2023 fueron 20 y van 7 en 2024. Esta baja se debe al diagnóstico precoz de la enfermedad y el tratamiento gratuito en el sector público.